

Obsah | Contents | Inhalt

ŠEVČÍK, M.

Správa „cizího“ majetku a uplatňování zásady *ultima ratio* v jednočlenných obchodních korporacích 87

Management of other people's property and application of the *ultima ratio* principle in single-member business corporations

Die Verwaltung des „fremden“ Vermögens und die Anwendung des Grundsatzes *ultima ratio* in Einmann-Handelsgesellschaften

SCHEINOST, M.

DVOŘÁK, J.

Vybrané poznatky k organizovanému zločinu v ČR z pohledu statistik a expertních šetření..... 105

Selected findings on organised crime in the Czech Republic from the perspective of statistics and expert surveys

Ausgewählte Erkenntnisse zur organisierten Kriminalität in der Tschechischen Republik aus der Sicht von Statistiken und Expertenuntersuchungen

ČÁP, J.

Finanční šetření pohledem kriminalistické vědy 119

Financial investigations from the perspective of criminal science

Finanzielle Untersuchung aus der Sicht der kriminalistischen Wissenschaft

ZE ZAHRANIČÍ

LIPTÁK, A.

HUSÁK, M.

ŠANTA, J.

Virtuálne meny a ich súvis s vybranými trestnými činmi neekonomickej povahy v SR 131

Virtual currencies and their connection to selected crimes of a non-economic nature in the Slovak Republic

Virtuelle Währungen und ihre Verbindung zu ausgewählten Straftaten nicht wirtschaftlicher Art in der Slowakischen Republik